
参議院議員上月りょうすけです。皆さまには大変お世話になっ
ております。
9月１６日、菅内閣が発足いたしました。菅内閣は新型コロ

ナ対策を最優先に掲げ、デジタル庁の開設、携帯電話料金の
値下げ、省庁の縦割り体質の打破、不妊治療への保険適用の
実現など、コロナ後も見据えた取り組みを進めています。地方
の経済、社会に深い想いを持たれている菅新総裁には、これ
まで以上にローカルに対して力を発揮していただきたいと思い
ます。私も新たな体制のもと、これまで以上に皆さまの声に耳
を傾け、政治家として研鑽を積んでまいりますので、今後とも
ご指導よろしくお願いいたします。

参議院議員

上月りょうすけ参議院議員 ニュース
No.11 茨城選挙区

こ う づ き

10月26日に第203回臨時国会が開会し、農
林水産委員長を拝命いたしました。
当選したての頃は、委員長は遠い存在でした
が、2期目に入り責任も重たくなってきました。
与野党それぞれ立場がありますが、委員長と
して公平公正に議事に当たっていきたいと思
います。
この1年間は原則として国会質問はできませ
んので、その間、農林水産をはじめ、様々な分
野の現場、制度、歴史などを精一杯勉強したい
と思います。

団体旅行が激減した貸切バス業界・地方の旅行代理店は深刻な影響を受けています。 
バス議連、内閣委員会で、雇用調整助成金の延長、更なる感染防止対策支援、Go To
トラベル事業に団体旅行の枠を設けることなどについて強く要請いたしました。

菅総理の肝入り政策の一つとして、農政の中
で位置づけが急浮上した農産物輸出。令和元
年の輸出額は9,121億円。10年後までに5兆
円とする大きな目標がたてられています。
農水大臣に就任してまもなく、野上大臣がサ
ツマイモの輸出拡大に取り組むJAなめがたし
おさいを視察されました。輸出額を増やすた
めにも、「稼ぎ」の向上が課題です。1人でも多
くの方が輸出にチャレンジできる環境整備・仕
組みづくりに取り組んでまいります。

コロナ対応の最前線で戦う医療関係者の皆さまを支えるた
め、 税制 ・補助金などの措置について 政府の担当者と折衝
を行っています。また、深刻化する医師不足についても現地
視察やヒアリングを行い、政府へ申入れを行いました。

令和2年 冬

農林水産委員長を拝命いたしました

GoToトラベル事業についてバス議連、内閣委員会で質問 新型コロナ対策
 ―― 今必要とされる対策を！

第203回国会参議院役員等記念撮影

高校からの同級生の西村大臣に地元のバラを届けました

農産物輸出促進対策委員会事務局長、3年目に
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で日々の活動を発信していますので、是非ご覧ください。

地元、茨城のみなさんと
 共に歩んでまいります。
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県内各地をまわり、現場を直接目で見て確
認。コロナをめぐる状況やコロナ後の経済
についての話、国会で作った仕組みが現場
できちんと効果を出しているか、実際に現
場に行かないと分からないこともたくさん
あります。現場の意見こそ次なる仕事に向
けての大切な仕込みです。これからも懸命
に頑張る皆さんをしっかり支えていきます。

圏央道との相乗効果を狙うアグ
リサイエンスバレー構想につい
て意見交換。水海道あすなろの
里、一言主神社などを案内いた
だきながら、常総市の課題につい
て伺いました。

小泉環境大臣、笹川環境副大臣がつく
ば市にある国立環境研究所を視察され
ました。温暖化の全地球的観測、ヒアリ
対策など勉強させていただきました。

竹本前科学技術担当大臣がつくば市
の産業技術総合研究所を視察されまし
た。最先端技術の研究に打ち込んでお
られる姿を御覧いただきました。

FMうしくうれしく放送に出演。子供
の頃のこと、茨城県庁での仕事など、
楽しくお話させていただきました。

茨城
と共に

今年で113回目を迎える日本最古の菊
まつり。日本三大稲荷の一つ笠間稲荷
神社がメイン会場になっています。

利根町で早朝ゲートボール大会。写真
撮影時はマスクを外しましたが、感染
症対策を行った上でのイベントでした。

茨城ロボッツ、ホーム開幕第2戦を観戦。
会場が一体となって戦った結果、大逆転
勝利！B1昇格に向けて頑張れロボッツ！

江連八間土地改良区10周年にて

坂東市での空手演武会にて


